

Fecha 29.05.2019	Sección Nacional	Página 11
---------------------	---------------------	--------------

## Urge a México apoyo exterior para identificar cadáveres

La comisionada Nacional de Búsqueda del Gobierno de México dijo el martes que la institución considera sumar apoyo de forenses internacionales por la creciente lista de personas sin identificar que ha desbordado los servicios médicos locales y el déficit de profesionales especializados en el país.

Karla Quintana sostuvo que México cuenta actualmente con 5,890 forenses, pero que el déficit de antropólogos y arqueólogos forenses, expertos que se requieren para la identificación de cuerpos hallados en fosas clandestinas, es "tremenda".

"Tenemos que pensar de dónde traemos antropólogos y arqueólogos forenses en este momento, hay en este país y en el extranjero (...) son las personas mayormente capacitadas para intervenir en una fosas de la manera correcta", dijo Quintana en conferencia de prensa.

El año pasado, la estatal **Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH)** dijo que en el periodo de 2007 a septiembre de 2016, fiscalías estatales del país reportaron el hallazgo de 855 fosas clandestinas, de las que se exhumaron 1,548 cadáveres y 35,958 restos humanos, es decir cuerpos incompletos.

